
 
 

 
VERBALE N° 3 – SEDUTA DEL 22 APRILE 1998 

 
 
 
Nell’Aula C del Collegio S. Ambrogio di via Ravasi, 2 – VARESE – si è riunito alle ore 15.30 il Consiglio di 
Dipartimento di Biologia Strutturale e Funzionale 
 
 
Presiede il Direttore Prof. Roberto Valvassori 
Svolge funzione di Segretario verbalizzante il Dott. Daniele Binda 
 
 
Sono Presenti (P), Assenti (A), Giustificati (G) 
 
 
 
PROFESSORI ORDINARI   RICERCATORI 
 
Prof. Davide Calamari (P)   Dott. Maurizio Brivio (G) 
Prof. Paolo Gerola (P)     Dott. Bruno Cerabolini (P) 
Prof. Giulio Lanzavecchia (G)   Dott. Antonio Di Guardo (P) 
Prof. Antonio Peres (P)    Dott. Stefano Giovannardi (P) 
Prof.ssa Mirella Pilone (P)   Dott. Loredano Pollegioni (G) 
Prof. Roberto Taramelli (G)    Dott. Carlo Rossetti (G) 
      Dott. Giorgio Scarì (P) 
PROFESSORI ASSOCIATI   Dott. Alberto Vianelli (P) 
       
Prof. Gianfranco Badaracco (G)   RAPPRESENTANTI PERSONALE NON DOCENTE  
Prof. Giovanni Bernardini (P)     
Prof. Fabrizio Celentano (G)    Adriana Jacona (P) 
Prof. Mario Cotta Ramusino (P)   Giorgio Terzaghi (G) 
Prof.ssa Magda de Eguileor (P)   Elena Bossi (P) 
Prof. Alfredo Porati (P)     
       
RAPPRESENTANTE DOTTORANDI 
 
Molla Gianluca (A) 
 
        
ORDINE DEL GIORNO 
 
 
1) Comunicazioni 
2) Provvedimenti per il personale: 

- proposta di trasferimento di Ricercatori (gruppo E02B) 
3) Convenzioni,  autorizzazioni alla spesa, variazioni di bilancio 
4) Situazione nuovo edificio 
5) Varie ed eventuali 
 
 
Alle ore 15.30 verificato il numero legale, il Direttore dichiara aperta la seduta. 
 
 
 
1) Comunicazioni 
 
1.1 – Il Direttore, come anticipato nel precedente Consiglio, conferma che l’elenco delle comunicazioni 

ricevute dal Dipartimento è stato già inviato via posta elettronica a tutti i componenti del Dipartimento. 



 
 

  

 
1.2 - Il Direttore comunica il programma delle lezioni per il XII e XIII ciclo del “Dottorato di Ricerca  in Biologia 

Evoluzionistica e dello sviluppo” 
 
 

2) Provvedimenti per il personale 
 
2.1 – La dott.a Mariangela Prati, ricercatore confermato per il gruppo di discipline E02B, afferente al 

Dipartimento di Biologia di Milano, ha presentato richiesta di afferenza al D.B.S.F. . 
Il Direttore illustra brevemente il curriculum scientifico e didattico della dott.a Prati (Allegato 1) 
sottolineando come alla base della richiesta ci sono sostanzialmente ragioni di opportunità personale 
della dott.a Prati che risiede a Gallarate. 
Il prof. Bernardini sottolinea come le competenze scientifiche della dott.a Prati possano facilmente 
integrarsi nelle linee di ricerca del nostro Dipartimento, in particolare, con quelle che lui intende 
sviluppare. 
L’afferenza della dott.a Prati al D.B.S.F. non comporterebbe alcuna variazione logistica e organizzativa 
negli spazi già previsti per la citologia ed istologia. 
Dopo breve discussione il Dipartimento approva all’unanimità la richiesta di afferenza. 
 

2.2 – Il Direttore comunica che il dott. Giorgio Scarì, ricercatore per il gruppo disciplinare E02B, ha 
presentato, in data 30 marzo 98, richiesta di afferenza al Dipartimento di Biologia di Milano e che tale 
richiesta è stata approvata dal Consiglio di quel Dipartimento pochi giorni fa. 

 Le ragioni che hanno motivato questa richiesta sono, anche in questo caso, di tipo personale 
(avvicinamento al luogo di residenza).  

 
2.3 – Come conseguenza dei due precedenti punti si conviene all’unanimità che il dott. Scarì e la dott.a Prati 

si possano trasferire presso il Dipartimento in cui prenderanno servizio unicamente il personal computer 
di cui già attualmente dispongono. L’Amministrazione provvederà alle rispettive variazioni di carico 
inventariale. 

 
 
3) Convenzioni, Autorizzazioni alla spesa  

 
3.1 – Come illustrato nella relazione della Commissione Informatica, si propone l’acquisto delle stampanti di 

piano. Il Direttore riassume la relazione ed illustra i preventivi ricevuti relativamente all’acquisto di n. 5 
stampanti da destinarsi ai vari piani del nuovo edificio di via Dunant. Dai preventivi in possesso risulta più 
conveniente l’acquisto delle stampanti presso la ditta Sistemi 2000 SRL di Varese per un importo globale 
di Lit. 4.173.000 + IVA. 
Il Dipartimento approva unanime. 
 

3.2 – In relazione alle ricerche di interesse del gruppo di Ecologia del nostro Dipartimento, riferite 
all’indagine sulla dinamica stagionale dei popolamenti fito-planctonici nel Lago di Varese, si propone di 
incaricare la ditta IL CANNETO SS di effettuare i campionamento ed i monitoraggi necessari. 
Il costo di tale consulenza è previsto per Lit. 20.000.000 + IVA che verrà pagato dietro presentazione di 
regolare fattura al termine dei lavori commissionati. Quanto richiesto verrà realizzato nel periodo giugno-
luglio 1998. 
Il Consiglio approva unanime. 

 
 

4) Situazione nuovo edificio  
 
4.1 – Il Direttore aggiorna i presenti sulla situazione del nuovo edificio i cui lavori sono ormai in via di 

completamento. Salvo eventuali complicazioni, che si potrebbero manifestare nei prossimi giorni, è 
previsto il trasloco di un primo gruppo di laboratori e studi nella settimana compresa tra il giorno 4 ed il 
giorno 11 del prossimo mese. 
Altre notizie verranno fornite non appena disponibili. 
Ogni docente provvederà ad organizzare il riempimento dei materiali dei propri laboratori e studi in 
scatoloni di cartoni che la ditta, individuata per il trasloco, provvederà a spostare da un edificio all’altro.  

 
 
5) Varie ed eventuali 



 
 

  

 
5.1 – Il prof. Calamari coglie l’occasione per ringraziare i colleghi della collaborazione offerta in occasione 
del corso TEA.  
 

5.2 – Sono state accerditate le quote di lit. 500.000 per le pubblicazioni scientfifiche di: Di Guardo 
(1), Pollegioni (3), Peres (1) Giovannardi (1) Pilone (1). 

 
5.3 – Il dott. Giovannardi avanza la richiesta di poter disporre, in previsione del prossimo trasloco, di un 
elenco delle strumentazioni comuni, dei relativi responsabili e dell’ubicazione della strumentazione nel nuovo 
edificio. 
 
5.4. – E’ disponibile presso la stazione grafica una nuova stampante laser a colori offerta in visione da un 
fornitore. Chi fosse interessato può effettuare tutte le prove di stampa necessarie al fine di valutare un 
possibile acquisto della stampante. 
 
5.5 – La Fito-Consult azienda fornitrice di alcuni materiali del nuovo edificio ha richiesto al DBSF la 
possibilità di disporre di un locale per un ciclo di conferenze di botanica. Il Direttore chiede ai presenti 
l’autorizzazione preventiva della disponibilità di ospitare tale ciclo di conferenze. 
Il Dipartimento approva unanime. 
 
Null’altro essendovi da discutere il Direttore dichiara chiusa la seduta alle ore 16.30. 
 
 
 
IL SEGRETARIO VERBALIZZANTE    IL DIRETTORE 
          (Dott. Daniele Binda)       (Prof. Roberto Valvassori) 
 


